

TechnoArk s'agrandit...

SAVOIR

Lundi 16 avril 2007

INCUBATEUR -

The Ark s'agrandit au TechnoArk à Sierre

Afin d'encore mieux accueillir les entreprises en démarrage, l'Incubateur The Ark étend son espace d'incubation sur le site du TechnoArk à Sierre. Désormais, un espace ouvert de préincubation est mis à disposition des porteurs de projets innovants. Cet espace compte quatre postes de travail modulables et entièrement équipés. Au total, ce sont donc près de 300m² sur le site du TechnoArk qui sont exclusivement dédiés aux start-up valaisannes.

Outre un hébergement adapté aux besoins des start-up, l'Incubateur The Ark fournit également un encadrement professionnel sur mesure afin de donner toutes les chances de succès aux projets d'entreprises. Cette nouvelle surface de l'Incubateur The Ark, dédiée à l'hébergement des entreprises en démarrage, permettra de répondre de manière adéquate aux besoins de ces nouvelles pousses. La Fondation The Ark promeut l'innovation dans les entreprises valaisannes. Sa stratégie de développement économique se concentre sur trois domaines: les sciences de l'informatique et de la communication, les sciences de la vie et les sciences de l'ingénieur. Dans le cadre de ses activités, The Ark a mis en place un incubateur pour les entreprises en démarrage sur les différents sites technologiques du canton: BioArk Monthey, IdeArk Martigny, PhytoArk Sion (en projet), TechnoArk Sierre, BlueArk Viège (en projet) et TeleArk Brigue (en projet). - (com./réd.)